Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 368 m2
Référence 3667
Prix 6 350 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette superbe bastide partiellement en pierres et entierement rénovée se situe
dans un petit domaine fermé a quelques minutes du village et des commerces.Au
calme absolu, posée sur un jardin plat d'environ 3000 m2 ses lumineuses pieces
de vie offrent une superbe vue sur les différents espaces bucoliques délicieusement
créés par les propriétaires.En entrant dans la bastide nous sommes
immeédiatement accueillis par un vaste hall avec une belle hauteur de plafond orné
de son majestueux lustre contemporain, inhabituel pour ce type de propriété.Le hall

dessert différentes pieces toutes entierement ...

This superb bastide, partially made of stones and completely renovated, is located
in a small gated estate a few minutes from the village and shops.In absolute calm,
set on a flat garden of approximately 3000 m2, its bright living rooms offer a superb
view of the different bucolic spaces deliciously created by the owners.Upon
entering the bastide we are immediately greeted by a large hall with a beautiful high
ceiling decorated with its majestic contemporary chandelier, unusual for this type of
property. The hall leads to different rooms, all completely renovated and decorated

with taste and ...

MAGREY & SONS MOUGINS
68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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